
Stellungnahme zur Anfrage von Herrn Lange, CDU-Fraktion, zum freien WLAN BI-free  
 
 
Ist der Ausbau des WLAN-Netzwerks „BI-free“ abgeschlossen? 
 
Der Ausbau des freien WLAN-Netzwerks BI-free ist nicht abgeschlossen. Das Konzept BI-
free ist darauf ausgelegt, ständig in der Fläche zu wachsen. Insofern wird ein Ausbauzustand 
„fertig“ nicht erreicht werden. 
 
 
Zusatzfrage: 
An welchen Orten ist der Ausbau weiterer „BI-free“ Hotspots geplant? 
 
Der Ausbau des freien WLANs BI-free erfolgt nach keinem festen Ausbauplan. Die Betreiber 
des Netzwerks (Stadtwerke Gruppe, BiTel und Stadt Bielefeld) haben sich darauf 
verständigt, jeden WLAN-Router, den sie in ihren Dienstnetzen in Betrieb nehmen auch mit 
dem freien WLAN auszustatten. Dadurch werden Kosten gering gehalten, bereits 
vorhandene Accesspoints mit genutzt und intensiver ausgelastet. 
 
Eine Installation von dedizierten BI-free-Accesspoints erfolgt nur nach Kundenauftrag und 
auf Rechnung des Kunden. Da die BiTel BI-free in ihr Portfolio aufgenommen hat, können 
auch externe Kunden (z.B. Sparkassen) Access-Points erwerben. 
 
In Kooperation mit der Universität und der Fachhochschule Bielefeld wird auch auf deren 
Campus BI-free ausgestrahlt. Im Gegenzug senden alle BI-free-Accesspoints auch das Netz 
der Universitäten (Eduroam). 
 
Eine aktuelle Karte der BI-free-Standorte wird über die Internetseiten 
„lebenswertes Bielefeld“ 
https://www.lebenswertes-bielefeld.de/engagement/wlan-hotspots.html 
(Stadtwerke Bielefeld) 
 
und die Homepage der Stadt Bielefeld 
http://www.bielefeld.de/de/rv/ds_stadtverwaltung/presse/medien/wlan/ 
(Stadt Bielefeld) 
veröffentlicht. 
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